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司会：佐藤雅彦　副幹事

１） 開会点鐘 山川正人 会長

２） ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『福島北ロータリークラブの歌』

３） お客様紹介 山川正人 会長

・
ガバナー補佐 様

・
幹事 様

・
幹事 様

・ 米山記念奨学生 レティフーン 様

４） 会長あいさつ 山川正人 会長

　先ずは、お客様紹介の際に地区番号を間違って言って申し訳ございませんでした。

　本日は、海老原ガバナー補佐をはじめ熊田・大石両分区幹事の３回目の公式訪問、誠にありがとうござ

います。そして、今月３回目の例会出席となるレ・ティ・フーンさん、本日もご出席ありがとうございます。前

回もお話ししましたが、フーンさんは来月２月の始めから３月の初めまでベトナムに里帰りされますので、本

日の夜間例会後、しばらくお逢いできなくなります。本日はフーンさんも皆さん同様に座席をくじ引きで決

めさせていただきましたので、本日同席された皆さんとあらためて懇親を深めていただければと思います。

　今夜の例会は新年会でありますが、私も昨夜は東京で新年会がございまして、今朝新幹線で帰京して今

夜はこちらの新年会に参加しております。皆さまも今週以降の２週間は新年会だらけで、コロナ明けをより

感じておられるのではないかと思います。

　そんな最中ではありますが、３月から例会場が変わるということで備品の確認を行っておりましたら、本

日、私の隣に何気なく掲げられております「福島北ロータリークラブの歌」の歌詞ボードが５年ぶりにサンパ

レスさんの５階から発見されました。先日の半期報告の際にも、私の今年度目標のひとつとして、失われて

いたこの曲の歌詞ボードを作成したいと皆さまに申し上げたところでありますが、こんなに綺麗な状態で保

存されておりましたよ。こんなにしっかり大きなボードで手書きで作成され歴史の重みも感じます。そして、

またそんな事言うなよとご本人から言われそうですが、ちゃんと作詞された小林先輩の名前も入っておりま

す。なお、この歌詞以外のロータリーソングは、他のクラブと共用で使用しておりますので、そちらの作成は

理事の皆さんと早々に相談したいと思います。

　また、こちらも今回発掘されたものでありますが、長らく行方不明であった当クラブゴルフ大会で使用す

るカップも発見されました。大田会長年度で使用されたのを最後に失われておりました。これらが見失って

しまったころと言えば、コロナ感染予防で半年ほど例会を急遽お休みするなどの混乱時期でした。本日は、

皆さん円卓に８人かけという以前の様な例会形式に戻っておりますが、当時は、懇親会もなく、例会は長

テーブルをスクール形式に並べて配置し、例会場に来れない会員のために演台の正面にパソコンを設置し

てZOOM参加を推奨してました。会場に来られた会員は３０分もない例会に参加し、弁当を持って帰る

か、１３時から会場でこっそり弁当を食べておりました。それが今では、こうやって皆さんと共に新年会が開

催できるのですから幸せなことであります。本日も多くの先輩方からお酒も頂戴しております。

　続いて、今月の始めから本日ご出席の大石分区幹事には、ドリアンくんのホストファミリーをつとめてい

ただいております。先週は、保原クラブさんの例会にドリアンくんが参加し日本語で講演をする機会を作っ

ていただいた様ですし、またその翌日は、飯坂クラブさんへのガバナー補佐公式訪問にも同行させていた

だき、その新年会で行われたお茶会でドリアンくんもたどたどしいなから、ちゃんとした作法でお茶をいた

だいていた風景の動画を大石分区幹事から見せていただきました。ありがとうございます。

　その様に、様々な点でお世話になっている海老原ガバナー補佐をはじめとした分区幹事の皆様と交流を

持ちながら新年会を進めたいと思いますので、本日も皆さん宜しくお願いします。

福島北ロータリークラブ

2024年1月16日(火)

＜会報＞

　　　　　　　　　会員

国際ロータリー

第2530地区　県北第二分区 海老原三博
エビハラミツヒロ

〃　 熊田　竜児
クマダ リュウジ

〃　 大石　洋介
オオイシ ヨウスケ



５） ガバナー補佐ご挨拶 海老原三博 ガバナー補佐

６） 幹事報告 齋藤嘉紀 幹事

【例会変更のお知らせ】

・ 福島東RC 1/19㈮は夜間例会となります。

７） 閉会点鐘 山川正人 会長

一、 開　　会　 齋藤嘉紀 幹事

一、 会長挨拶 山川正人 会長

一、 乾　　杯 佐藤吉弘 会員

一、 中 締 め　　 太田浩之 会員

＜夜間例会・クラブ新年会＞　

ご歓談


